



Pruttinger Freuden beim Kesselfleischessen

Beitrag

Was braucht man alles für einen „griabigen Auftnocht“ ? Man braucht gute Musik, was Leckeres aus der Küche, kühle Getränke und natürlich gute Unterhaltung. All das war beim diesjährigen Kesselfleischessen der Pruttinger Trachtler gegeben.

„De Dawoagtn“ umrahmten den kompletten Abend mit hervorragender Musik während die Kinder- und Jugendgruppe ihre Darbietungen auf der Bühne preisgaben. Auch die Pruttinger Goaslschnoizer zeigten ihr Können und sorgten für gute Unterhaltung. Das hervorragende Essen rundete den Abend gekonnt ab und machte diesen Freitagabend zu einem „griabigen Auftnocht“.

Text und Bilder: Stephanie Schauer

















Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Chiemgau



2. Kesselfleischessen
3. München-Oberbayern
4. Prutting
5. Rosenheim